## Economía



# Castilla-La Mancha no prevé más ajustes tras pedir 848 millones de euros al FLA

La comunidad presidida por Dolores de Cospedal es la quinta en acudir al Fondo de Liquidez Autonómico, al que sólo le quedan disponibles algo más de 2.000 millones de una dotación inicial de 18.000

#### R. E. / MADRID

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha decidió ayer solicitar 848 millones de euros del Fondo de Liquidez Autonómico (FLA), una decisión que no implicará nuevos ajustes ni nuevas condiciones fiscales, según aseguró ante la prensa el consejero de Hacienda castellanomanchego, Arturo Romaní.

Castilla-La Mancha se convierte así en la quinta comunidad autónoma en acudir a este fondo de liquidez, y la petición total suma ya 15.918 millones de euros (el 88,4% de los 18.000 millones). Al fondo de rescate ya sólo le quedan disponibles poco más de 2.000 millones de euros.

El pasado 20 de julio la Comunidad Valenciana se convirtió en la primera autonomía que se adhería al fondo, al solicitar 3.500 millones de euros. Posteriormente, anunció que pedirá otros mil millones adicionales al Gobierno "por otras vías". Tres días después fue Murcia la que anunció su intención de solicitar 200 o 300 millones de euros al Fondo de Liquidez Autonómico, una cantidad que finalmente ha quedado fijada en 641 millones.

En agosto Cataluña fijó en 5.023 millones de euros su solicitud, y la penúltima comunidad en manifestar su interés fue Andalucía, que el pasado martes avanzó que pedirá "muy probablemente" 4.906 millones de euros.

La última ha sido Castilla-La Mancha, con 848 millones. A juicio de la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, la petición debe ser tomada "con toda normalidad". "No pasa nada por pedir ayuda cuando se trata de



La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal.

pagar y cumplir con nuestra responsabilidad", afirmó

El Gobierno de Cospedal tomó la decisión de acudir al fondo tras analizar las condiciones de la operación, por la que pagará el interés al que se financie el Tesoro más 30 puntos básicos, un tipo que Romaní consideró "muy favorable para Castilla-La Mancha".

El dinero que se pide al Fondo

es menos del 10% de la deuda financiera de la Junta, señaló el consejero castellanomanchego, y se destinará a afrontar los vencimientos de deuda que se aproximan y a pagar los "cuantiosos" intereses generados.

El consejero recalcó que esta decisión no conlleva "ningún rescate", sino que permite aprovechar un mecanismo de apoyo del Gobierno central para mejorar la liquidez de la comunidad autónoma en condiciones "muy atractivas y muy ventajosas". Se ha optado por el fondo de liquidez, se afirma, no porque el mercado esté cerrado, sino porque las condiciones que ofrece son mejores.

Tampoco supondrá nuevos ajustes en Castilla-La Mancha. Lo que hará el Gobierno regional

#### Cataluña será la primera en recibir la ayuda

Cataluña será la primera comunidad autónoma que recibirá financiación procedente del Fondo de Liquidez Autonómico (FLA), según señaló ayer el ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro. En la rueda de prensa posterior al Consejo de Ministros, Montoro precisó que el Ejecutivo está recibiendo "demandas diversas" que necesitan ser analizadas. La Generalitat catalana -explicó- fue el primer gobierno autonómico que ha pedido acogerse al FLA, lo que le permitirá "atender los vencimientos que tiene en los próximos días y también hacer frente a la inviabilidad de financiar su déficit y pagar a los proveedores en Cataluña". Montoro señaló, por último, que la aportación de 6.000 millones que hará Loterías y Apuestas del Estado a través de un préstamo sindicado "está en fase de constitución" y recalcó que se ha hecho con un concurso abierto.

junto con el Ministerio de Hacienda será la adaptación del plan de ajuste que en su momento presentó para beneficiarse del mecanismo de pago a proveedores, al que solicitó más de 3.000 millones de euros. "Es una cuestión meramente formal", señaló Romaní, pues no habrá ni medidas extraordinarias ni condiciones "más exigentes".

### Guillermo Sierra sustituirá a Antonio Pulido en el consejo de administración de Caixabank

La diputada del PSOE-A Marisa Bustinduy renuncia al consejo de Unicaja

#### R. E. / MADRID

Caixabank ya tiene nuevos miembros en su consejo de administración, tras la renuncia de los presidentes de la extinta Banca Cívica,

Antonio Pulido, y Enrique Goñi. Cajasol, entidad a la que Caixa-Bank había reservado una de las vacantes, ha designado como representante a Guillermo Sierra Molina, actual decano del Colegio de Economistas de Sevilla. El otro puesto corresponde a Caja Navarra, que ha elegido como representante a José Antonio Asiáin.

Pulido y Goñi renunciaron a sus cargos como vocales de CaixaBank, en el que han permanecido por un periodo de tres meses, tras culminarse de forma satisfactoria el proceso de integración de Banca Cívica. Ambos pasarán a formar parte del consejo de Criteria Caixaholding, sociedad no cotizada del Grupo La Caixa en la que se aglutinan sus participadas. Allí desempeñarán tareas ejecutivas. Pulido se encargará del área de propiedades inmobiliarias mientras que Goñi hará lo propio con la gestión de participaciones industriales.

Por otro lado, la diputada del PSOE-A por Málaga Marisa Bustinduy ha renunciado a su cargo como vocal del consejo de administración de Unicaja Banco, según comunicó la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), para cumplir con la Ley autonómica de las Incompatibilidades de Altos Cargos y de Declaración de Actividades, Bienes e Intereses. Además de diputada autonómica, Bustinduy también es vicepresidenta de la Comisión de Hacienda y Administración Pública y era consejera miembro de la asamblea de Unicaja desde